

Ressort: Lokales

## Neuer Abschnitt der A 71 steht unmittelbar vor Freigabe

Halle, 06.04.2013, 02:26 Uhr

**GDN** - Die Verknüpfung der Südharz-Autobahn 38 mit der A 71 durch Thüringen in Richtung Bayern soll spätestens im Mai für den Verkehr freigegeben werden. Das bestätigte die Planungsgemeinschaft Deges der in Halle erscheinenden Mitteldeutschen Zeitung (Samstag-Ausgabe).

Es geht dabei um einen 17 Kilometer langen Abschnitt, der die A 71 an dem Dreieck Südharz bei Sangerhausen an die A 38 (Göttingen-Halle/Leipzig) anbindet. Die Freigabe hatte sich zuletzt wegen eines Rechtsstreits um den Anbau von Leitplanken verzögert. Die insgesamt 226 Kilometer lange Trasse von Sangerhausen bis nach Schweinfurt ist damit allerdings noch nicht komplett fertig. Es fehlt noch ein Teilstück in Thüringen, das erst Ende kommenden Jahres fertiggestellt werden soll.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11313/neuer-abschnitt-der-a-71-steht-unmittelbar-vor-freigabe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)